



García Harfuch sostiene reunión privada con diputados federales

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados sostiene una reunión de carácter privado con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch.

A propuesta de PAN y PRI, Omar García Harfuch fue citado a una reunión de trabajo para hablar sobre la crítica situación que en materia de seguridad enfrenta México y sobre la reforma al artículo 21 de la Constitución que planteó la presidenta Claudia Sheinbaum a fin de fortalecer las facultades de esta dependencia para investigar delitos y dirigir la Estrategia Nacional de Seguridad Pública.

Al arribar al recinto legislativo de San Lázaro, el funcionario fue recibido por los morenistas, **Ricardo Monreal**, **Sergio Gutiérrez** y Gabriela Jiménez. Monreal Ávila destacó que este órgano legislativo inicia un proceso de diálogos con integrantes del Poder Ejecutivo federal.

Hoy, escribió en sus redes sociales, correspondió al secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuchdarse cita para discutir el asunto.



El político morenista afirmó que la seguridad pública y la paz son fundamentales en el país. Por su parte, también en redes sociales, el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez aseguró que trabajarán de la mano del funcionario para revisar la estrategia de seguridad pública, así como las reformas planteadas a la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal y al Artículo 21 Constitucional.

¿Cuál es la Estrategia Nacional de Seguridad Pública?

De acuerdo con la presentación de Omar García Harfuch, dicha estrategia se basa en cuatro ejes principales: atención a las causas, consolidación de la Guardia Nacional, fortalecimiento de inteligencia e investigación y coordinación absoluta en el Gabinete de Seguridad y con las entidades federativas.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Indigo

12-11-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Como ha aceptado en otras ocasiones, el secretario considera innegables las condiciones de violencia en las que se encuentran algunas comunidades del país y “el poder de fuego que tiene la delincuencia”.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/garcia-harfuch-sostiene-reunion-privada-con-diputados/>